

**Transformez le mot « raison » en « solution » et devenez des maîtres donneurs de libération.**

**Célébrez le Holi de rendre tout le monde égal au Père en les colorant avec la compagnie du Père.**

Aujourd'hui, BapDada, le Maître de tous les Trésors, voit tous Ses enfants de partout qui sont remplis de tous les trésors. Il est content de voir combien chaque enfant a accumulé de chaque trésor. Tous ont reçu les mêmes trésors au même moment, mais malgré tout, le compte d'épargne de chaque enfant est différent. Vu le temps, BapDada veut à présent voir tous les enfants remplis de tous les trésors parce que ces trésors ne sont pas seulement pour cette vie-ci ; ces trésors impérissables vous accompagneront pendant de nombreuses vies. Les enfants, vous connaissez tous les trésors de l'époque présente. Dès que vous en parlez, tous les trésors que BapDada vous a donnés vous apparaissent. La *liste* de tous les trésors est apparue devant vous, n'est-ce pas ? BapDada vous a également déjà dit que vous avez reçu ces trésors, mais quelle est la méthode pour les accumuler ? Plus quelqu'un est un instrument et a d'humilité, plus il accumule ces trésors. Donc vérifiez : avec la méthode d'être des instruments et d'être humbles, combien avez-vous accumulé de trésors sur votre compte ? L'ivresse spirituelle d'être une âme emplie se voit automatiquement dans l'activité et sur le visage d'une âme emplie qui a accumulé ces trésors. La fierté et l'ivresse spirituelles rayonnent toujours sur son visage. Et plus il y a cette fierté spirituelle, plus cette âme est un empereur libre de tout souci. La fierté spirituelle, c'est-à-dire l'ivresse spirituelle, est le signe que l'âme est un empereur sans souci. Donc, vérifiez où vous en êtes : « La foi et l'ivresse d'être un empereur sans souci se voient-elles sur mon visage et dans mon activité ? ». Vous avez tous reçu un miroir, n'est-ce pas ? Alors, vérifiez votre visage dans le miroir de votre cœur. Avez-vous des soucis ? « Que va-t-il se passer ? Comment cela va-t-il se passer ? Peut-être que ceci se produira ». Aucune pensée de ce genre ne subsiste dans votre esprit, n'est-ce pas ? Un empereur sans souci n'aura qu'une seule pensée : « Tout ce qui se passe est bien et tout ce qui se produira sera ce qu'il y a de mieux ». C'est ce qu'on appelle la fierté spirituelle. Avoir cette fierté spirituelle veut dire être une âme emplie de respect de soi. Plus les gens gagnent de biens périssables et plus ils ont des soucis. Avez-vous une quelconque inquiétude concernant vos trésors divins ? Vous êtes libres de tout souci, n'est-ce pas ? Les maîtres des trésors et les enfants de Dieu sont toujours des empereurs sans souci, même dans leurs rêves, parce qu'ils ont la foi que ces trésors divins les accompagneront, non seulement durant cette vie-ci, mais pendant de nombreuses vies. C'est pourquoi ceux qui ont une telle foi dans l'intellect sont libres de tout souci.

Donc, aujourd'hui, BapDada voit le compte d'épargne de tous les enfants de partout. On vous a déjà dit qu'il y a trois comptes différents sur lesquels vous avez accumulé et vous pouvez accumuler. 1. Le compte sur lequel vous accumulez les trésors en fonction de vos efforts. 2. Le compte des bénédictions. La méthode pour accumuler sur ce compte des bénédictions est de toujours rester content de soi et de rendre les autres constamment contents également, tout en étant engagé dans le service et en venant en relation et connexion avec les autres, par les pensées, les paroles et les actions, à ces trois niveaux. Le contentement accroît le compte des bénédictions. Et 3. Le compte de charité. La méthode pour créditer ce compte est d'avoir toujours une attitude altruiste et illimitée dans tout service que l'on fait, que ce soit par l'esprit, les paroles, les actes ou en venant en relation et en connexion avec les autres. Servez avec votre nature, vos bonnes intentions et vos bons sentiments. En agissant ainsi, vous accumulez

automatiquement sur votre compte de charité. Donc, vérifiez. Savez-vous comment vérifier ? Oui ? Ceux qui ne savent pas comment faire, levez la main ! Il n'y a personne qui ne sache pas ; ce qui veut dire que tout le monde sait comment vérifier. Alors, avez-vous vérifié dans quelle mesure vous avez crédité les trois comptes : celui de vos propres efforts, celui des bénédictions et votre compte de charité ? L'avez-vous vérifié ? Ceux qui vérifient leur niveau, levez la main ! Vérifiez-vous où vous en êtes ? Ceux du premier rang ne le font-ils pas ? Ne vérifiez-vous pas ? Que dites-vous ? Vous vérifiez bien, n'est-ce pas ? BapDada vous a déjà dit et vous a envoyé le signal que, désormais, le temps se rapproche à grande vitesse. C'est pourquoi vous devez vérifier votre niveau encore et encore. BapDada souhaite voir chaque enfant comme un enfant-roi. Un Raja-Yogi et un enfant-roi. Dieu, le Père a l'ivresse spirituelle que chacun de Ses enfants est un enfant-roi. Chacun est un enfant de Dieu et possède la souveraineté de soi et la souveraineté du monde.

Vous ne cessez de recevoir des trésors de BapDada. La méthode pour les accumuler est très facile. Appelez cela une méthode ou une clef, vous la connaissez. Quelle est la clef pour les accumuler ? Le savez-vous ? Ce sont les trois points. Vous avez tous cette clef, n'est-ce pas ? Appliquez les trois points et les trésors ne cesseront de s'accumuler. Les mères savent-elles comment utiliser la clef ? Les mères sont douées pour s'occuper des clefs, n'est-ce pas ? Toutes les mères ont-elles donc conservé précieusement et bien caché cette clef des trois points ? Savez-vous comment vous en servir ? Répondez, les mères ! Avez-vous la clef ? Celles qui l'ont, levez la main ! On ne vous la vole pas, n'est-ce pas ? En général, les mères savent très bien comment prendre soin de toutes les clefs de la maison. De même, gardez-vous toujours cette clef avec vous ?

Ainsi, les enfants, à l'heure actuelle, comme le temps avance et que l'heure se rapproche, BapDada veut vous voir tous transformer un mot dans vos pensées, paroles et actions concrètes. En avez-vous le courage ? Un seul mot ! C'est la transformation que BapDada veut voir s'opérer en chaque enfant. C'est le seul mot qui continue de vous faire descendre du niveau de faiseurs d'efforts intenses à celui de faiseurs d'efforts négligents. A présent, en fonction du temps, quel type d'efforts devriez-vous faire ? Des efforts intenses. Tous veulent figurer sur la liste des faiseurs d'efforts intenses, mais un mot vous rend négligents. Savez-vous quel est ce mot ? Etes-vous prêts à transformer ce mot ? Etes-vous prêts ? Levez la main si vous l'êtes. La télé vous filme. Etes-vous prêts ? Félicitations ! Allez-vous le changer avec des efforts intenses ou direz-vous : « Je le ferai le moment voulu, un de ces jours, cela se fera à son heure » ? Il n'en est pas ainsi, n'est-ce pas ? Vous devez tous connaître ce mot, parce que vous êtes tous intelligents. Donc, transformez le mot « raison » et remplacez-le par le mot « solution ». Quand des raisons ou des excuses vous viennent à l'esprit, quand vous y pensez, vous n'êtes pas en mesure de trouver une solution. Ainsi, même dans vos pensées, et pas seulement en paroles, BapDada veut que vous remplacez le mot « raison » par le mot « solution ». Il existe toutes sortes de raisons et lorsqu'elles viennent dans vos pensées, vos paroles et vos actions, elles deviennent une entrave à vos efforts intenses. Vous avez tous promis à BapDada, avec amour, que vous seriez tous les compagnons du Père dans Son œuvre de transformation du monde. Vous êtes les compagnons du Père. Le Père ne le fait pas tout seul, Il a Ses enfants avec Lui. Donc, quel est votre travail dans la tâche de la transformation du monde ? Celui de transformer les raisons et les causes en solutions pour toutes les âmes. A l'heure actuelle, comme la majorité des âmes sont malheureuses et agitées, elles veulent la libération maintenant. Elles veulent être libérées de leur peine, de leur agitation et de tous leurs liens. Et qui sont les donneurs de libération ? Ensemble avec le Père, vous êtes des donneurs de libération. Aujourd'hui encore, que demandent les gens à vos images non vivantes ? Maintenant, en voyant la peine et

l'agitation augmenter, la plupart des âmes se souviennent de vous, qui êtes des donneurs de libération. Elles sont malheureuses intérieurement et elles implorent : « ô, donneurs de libération, libérez-nous ! ». N'entendez-vous pas l'appel de peine et d'agitation des âmes ? Devenez des donneurs de libération et avant tout, libérez-vous de ce mot « raison ». Ensuite, le son de la libération résonnera automatiquement à vos oreilles. C'est en commençant par vous libérer vous-mêmes intérieurement de ce mot que vous pourrez ensuite libérer les autres. A présent, jour après jour, une file va se former face à vous, d'âmes qui appelleront : « ô, donneurs de libération, libérez-nous ! ». Cependant, jusqu'à présent, comme vous invoquez des excuses et des raisons, la porte de la libération reste fermée. C'est pourquoi BapDada vous parle de ce mot mais il y a également d'autres paroles de faiblesses. « Raison » est le mot principal, mais il y a d'autres mots faibles qui vont avec, il y a d'autres faiblesses : « Comme ceci (*Aise*), comme cela (*Waise*), comment (*Kaise*) »... Ces mots y sont connectés et sont les raisons pour lesquelles les portes sont encore fermées.

Aujourd'hui, vous êtes tous venus célébrer Holi. Vous êtes tous venus ici en courant, vous êtes montés dans le vyman de l'amour. Vous aimez le Père et c'est pourquoi vous êtes venus célébrer Holi avec Lui. Félicitations. Bienvenue ! BapDada vous félicite. BapDada voit que même ceux qui avancent en fauteuil roulant, dont la santé n'est pas très bonne, sont venus ici avec courage. BapDada voit cette scène. Quand vous venez en classe et aux programmes, certains viennent en fauteuil roulant, ou appuyés sur leur guide. Comment appellerez-vous cela ? De l'amour pour Dieu. BapDada donne tout particulièrement beaucoup, beaucoup de bénédictions et d'amour du fond du cœur à des enfants aussi courageux et remplis d'amour qui ont de l'amour dans leur cœur. Vous êtes venus ici avec courage et vous avez l'aide du Père et de la famille. Etes-vous tous hébergés confortablement ? Levez la main si on vous a donné un lieu d'hébergement confortable. Les doubles étrangers sont-ils bien installés ? C'est une mela. Dans les autres melas, il y a tant de poussière même pendant les repas. Avez-vous reçu de bons Brahma bhojan ? Oui ? Vous levez la main. Et vous avez reçu l'espace suffisant pour dormir. Vous n'aurez de nouveau une telle rencontre qu'après 5000 ans, à l'âge de confluence. Cela n'arrivera pas avant.

Donc, aujourd'hui, BapDada pensait à regarder le compte d'épargne de tous les enfants. Il l'a vu et le verra également dans le futur. Les enfants, BapDada vous a déjà donné un avertissement à ce sujet, disant que le compte pour accumuler et la période pour accumuler n'existent que maintenant, en cet âge de confluence. Accumulez autant que vous le voulez en cet âge de confluence. Le compte pour le cycle entier peut être crédité en ce moment. Après, la banque de ce compte d'épargne sera fermée. Que ferez-vous alors ? C'est pourquoi BapDada aime les enfants et Il sait que, par négligence, parfois les enfants oublient et se disent : « Cela se fera, j'y penserai, je le fais, j'avance ». Vous dites, avec beaucoup de plaisir : « Ne vois-Tu pas que nous le faisons ? Nous avançons, que pouvons-nous faire d'autre ? ». Cependant, il y a une différence entre marcher et voler. Vous avancez et donc, félicitations, mais maintenant, l'époque pour marcher est révolue et désormais, il est temps de voler car alors seulement serez-vous en mesure de parvenir à destination. Faire partie des sujets ordinaires alors que vous êtes les enfants de Dieu ! Cela semble-t-il bien pour un enfant de Dieu de devenir un sujet ordinaire ?

Aujourd'hui, vous êtes venus ici célébrer Holi et donc, laissez le passé au passé. Ainsi, BapDada veut qu'à compter d'aujourd'hui, vous laissiez le passé au passé. Si, pour quelque raison que ce soit, il reste une faiblesse en vous, laissez le passé au passé dès à présent et restez conscients de votre portrait.

Devenez des artistes et peignez votre propre portrait. BapDada devrait-il vous dire quelle image de chaque enfant Il voit face à Lui ? Savez-vous quelle image Il voit ? A présent, vous devriez tous prendre une photo de vous. Savez-vous comment faire ? Avec la plume des pensées élevées, faites apparaître face à vous votre propre image. Commencez par tous faire *l'exercice, l'exercice de l'esprit*. Pas celui des organes physiques, mais l'exercice de l'esprit. Etes-vous prêts pour l'exercice ? Acquiescez si vous l'êtes. La plus élevée de toutes les images est celle représentant quelqu'un qui porte une couronne et un tilak et qui siège sur un trône. Faites donc apparaître face à vous votre propre image. Débarrassez-vous de toutes les autres pensées et voyez comment vous êtes tous assis sur le trône du cœur de BapDada. Vous avez ce trône, n'est-ce pas ? Nulle part ailleurs vous ne recevrez un tel trône. Donc prenez tout d'abord cette photo : « Je suis une âme spéciale, une âme emplie de respect de soi, la première création de BapDada, une âme élevée ; je suis assise sur le trône du cœur de BapDada ». Siégez-vous sur le trône ? En plus de cela, appliquez le tilak de la conscience d'être des âmes qui sont la création de Dieu, installées parmi les racines de cet arbre, des ancêtres et des âmes dignes d'adoration. Avez-vous mis le tilak de cette conscience ? Et en plus, soyez des empereurs sans souci : « J'ai donné à BapDada le fardeau de tous mes soucis et je porte une couronne *de légèreté et de lumière*. Ainsi, je suis celui qui porte une couronne et un tilak et qui siège sur un trône. Je suis une âme tellement aimée par Dieu, le Père ».

Avez-vous donc pris cette photo de vous-mêmes ? Vous pouvez porter cette couronne d'être *double-light, légers et lumineux* tout en marchant et en agissant. Dès que vous vous rappelez votre respect de soi, souvenez-vous que vous êtes des âmes qui portent la couronne et le tilak et qui sont assises sur le trône du cœur. Faites apparaître cette image face à vous avec des pensées déterminées. Vous rappelez-vous la pratique que vous aviez au début ? C'était d'être consciens uniquement de cette expression : « Qui suis-je ? ». Qui suis-je ? Encore et encore, reprenez conscience de cela : « Qui suis-je ? » et rappelez-vous vos *titres* de respect de soi que vous avez reçus de Dieu. A l'heure actuelle, les êtres humains reçoivent des *titres* qui leur sont décernés par d'autres êtres humains et ils leur donnent tant d'importance, alors que vous, les enfants, avez reçu tant de *titres* du Père. Vous avez reçu tant de respect. Barattez continuellement dans votre intellect la liste (des motifs) du respect de soi. « Qui suis-je ? ». Remémorez-vous cette liste des « qui suis-je ? ». Maintenez cette ivresse et le mot « raison » disparaîtra, et vous trouverez une solution dans toute action. Quand vous deviendrez les incarnations des solutions, vous pourrez facilement montrer à toutes les âmes le chemin pour aller dans la terre du nirvana, la terre de la libération, et les libérer.

Ayez une pensée déterminée. Savez-vous comment avoir une pensée déterminée ? La détermination est la clef du succès. Ne vous permettez aucune faiblesse dans vos pensées déterminées, parce que le travail de Maya est de vous vaincre. Et quel est le vôtre ? Votre travail n'est pas d'être vaincus par Maya, mais de devenir une guirlande autour du cou du Père. Vous avez donc tous cette pensée : « Je suis toujours une graine du chapelet de la victoire autour du cou du Père. Je suis une guirlande autour du cou de Baba. Je suis un chapelet de victoire autour du cou du Père ».

Quand BapDada vous demande ce que vous allez devenir, que répondez-vous ? Vous n'avez qu'une seule réponse, que vous deviendrez Lakshmi ou Narayan et non Rama ou Sita. Ainsi, vous qui devez devenir Lakshmi ou Narayan, êtes les graines du chapelet de la victoire autour du cou de BapDada. Vous êtes des âmes dignes d'adoration. En égrainant votre chapelet, les gens mettent fin à leurs problèmes. Vous êtes de telles perles élevées. Qu'allez-vous donc donner à BapDada aujourd'hui ? Vous

Lui ferez bien un cadeau pour Holi, non ? Faites-Lui cadeau de ce mot « raison » et de ces « *toh, toh* » (ceci, et cela). En disant « *toh, toh* », vous devenez seulement des perroquets (« *tota* »). Ne donnez même pas de raison en disant : « comme ceci, comme cela ». Ne donnez aucune raison d'aucune sorte, mais trouvez simplement une solution.

BapDada félicite tous les enfants des millions et des millions de fois pour avoir des pensées élevées et devenir égaux. Félicitations, félicitations. Vous avez cette ivresse : « Qui d'autre est aussi fortuné que moi ? ». Maintenez cette ivresse. *Achcha*.

Maintenant, en une *seconde*, tous les brahmines, en pratiquant le Raja-Yoga, devenez des maîtres, capables de concentrer votre esprit ; concentrez votre esprit sur quelque chose aussi longtemps que vous le voulez et comme vous le voulez. Concentrez votre esprit tout de suite. Votre esprit ne devrait pas errer ici et là et poser un problème. « Mon Baba, doux Baba, beau Baba ». Avec cet amour et avec la couleur de cette compagnie, célèbrez le Holi spirituel. (*Baba a mené un exercice de silence*). *Achcha*.

A tous les enfants élevés les plus *purs* et les plus *grands* de partout ; à ceux qui font toujours l'expérience d'être des *maîtres* à l'autorité toute-puissante remplis de tous les pouvoirs comme le Père ; aux enfants qui sont des donneurs de libération qui se libèrent eux-mêmes de toutes les faiblesses et qui permettent aux autres âmes de recevoir la libération ; à ceux qui restent toujours assis sur le siège du respect de soi ; à ceux qui sont toujours les incarnations de l'expérience de la bénédiction d'être immortels ; à de tels enfants de partout, qu'ils soient assis devant Baba ou qu'ils soient loin et absorbés dans l'amour ; à de tels enfants, amour et souvenir. Aux enfants qui ont donné les nouvelles de leur entraînement et de leur enthousiasme pour leurs efforts, beaucoup d'amour et de souvenir du cœur de BapDada et des millions et des millions de fois, amour et souvenir du fond du cœur. A tous les enfants Raja-Yogis qui ont tous les droits sur le royaume, Namaste.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être des âmes charitables et, avec le soutien de l'Autorité toute-puissante, remplir totalement les âmes de tous les trésors.

Ces rois (ceux d'après l'âge de cuivre, qui ont des désirs) avaient l'autorité complète de faire des dons et des actes de charité. Avec le pouvoir total de leur autorité, ils pouvaient faire ce qu'ils voulaient de n'importe qui. De même, vous, les âmes charitables, les grands donneurs, vous avez reçu, directement du Père, l'autorité spéciale de devenir ceux qui triomphent de la matière et de Maya. Sur la base de vos pensées pures, vous pouvez permettre à toute âme de forger une relation avec le Père et la combler de tous les trésors. Utilisez simplement cette autorité d'une façon appropriée.

**Devise:** Quand vous célébrerez l'accomplissement et la perfection, le temps, la matière et Maya vous feront leurs adieux.

\*\*\* Om Shanti \*\*\*

**Signal Avyakt : A présent, ayez la préoccupation profonde de devenir complets et karmateet.**

Au moment où votre esprit et votre intellect sont très occupés dans l'action, donnez-leur la directive d'appliquer un *point final*. Toutes les pensées d'accomplir du karma [les actions en cours] doivent cesser également. Exercez-vous ainsi pendant ne serait-ce qu'une seconde, et continuez à le faire

régulièrement, parce que vous recevrez alors le *certificat* final de (pouvoir) mettre un *point final* en une *seconde*. En une *seconde*, réduisez l'expansion à son essence et devenez les incarnations de cette essence. Cette pratique vous rendra karmateet.